

Atico Dúplex en primera línea en venta en Milla de Oro

España, Marbella, Milla de oro, Marina Puente Romano

Ático - REF: TGS-A3884



Precio: 22.000.000 € **Precio Reducido: 19.900.000 €**

Nº dormitorios: 6
Jardín comunitario

Nº de baños: 6
Frente a la playa

Aparcamiento
Vista marítima

M² vivienda: 454 m²
Ascensor comunitario

M² terraza: 211 m²
Aire acondicionado

Wifi
Televisión

Piscina privada
Gimnasio/Fitness

Piscina comunitaria

Presentamos una propiedad distintiva e incomparable: Penthouse One, situada a lo largo de las prístinas costas de la Costa del Sol, enclavada en el ilustre Puente Romano Resort de Marbella. Esta residencia única es el epítome de una vida de lujo, ya que ofrece unos generosos 454 m² de espacio habitable junto con vistas vírgenes del resplandeciente mar Mediterráneo y la fascinante cordillera de La Concha.

Puente Romano Resort, un faro vibrante en el Mediterráneo, es sinónimo de lujo y sofisticación, lo que lo convierte en el destino definitivo en la Milla de Oro de Marbella. Aquí, disfrute de una gastronomía exquisita, una vida nocturna electrizante y el club de tenis de renombre mundial, todo ello en medio de los hermosos jardines persas que ofrecen seguridad las 24 horas y servicios de conserjería para satisfacer todos sus deseos, haciendo de Penthouse One un paraíso mediterráneo imbuido del auténtico espíritu andaluz. .

Este magnífico ático surge de la fusión de dos áticos dúplex, mostrando una meticulosa atención al detalle en cada rincón y está rodeado por exuberantes jardines tropicales. Con una armoniosa integración interior/externo, esta propiedad es un santuario de tranquilidad estilo centro turístico y lujosos espacios de entretenimiento. El ático, distribuido en dos niveles, incluye seis habitaciones con baño, cada una cuidadosamente diseñada y que ofrece un tamaño de construcción impresionante y amplias terrazas.

Las salas de estar dobles brindan espacios versátiles: uno diseñado para un entretenimiento lujoso con un bar espacioso y el otro, un santuario para la relajación, cada uno de los cuales refleja un estilo y lujo incomparables. Las terrazas sirven como un paraíso para disfrutar del clima mediterráneo, complementadas con una zona de cocina al aire libre bañada por la luz y las relajantes melodías del océano.

La cocina de vanguardia está equipada con electrodomésticos Gaggenau y Miele de última generación y cuenta con un amplio espacio de almacenamiento. Un cuarto de lavado independiente con electrodomésticos superiores y comodidades adicionales mejora aún más la comodidad. La lujosa suite principal ofrece máxima serenidad, características exquisitas y vistas panorámicas del Mediterráneo, completa con opulentos vestidores y baños para él y para ella. Este nivel también lo complace con comodidades exclusivas de 5 estrellas que incluyen un gimnasio completamente equipado y una piscina

climatizada con aparatos de natación de resistencia.

La Milla de Oro de Marbella, fundada en 1954, se ha convertido en un símbolo del estilo de vida de élite marbellí, frecuentado por celebridades y la realeza. Reconocido por sus servicios de alta calidad, propiedades refinadas y ubicación privilegiada frente a la playa, Puente Romano Resort se erige como un monumento al lujo y disfrute incomparables, con más de veinte restaurantes y bares de clase mundial, un tranquilo spa y un ilustre club de tenis que Ha acogido a leyendas como Novak Djokovic y John McEnroe.

Penthouse One es el epítome de la elegancia y el lujo inigualables, y presenta una rara oportunidad de poseer la propiedad más destacada disponible en Puente Romano. Con sus interiores sofisticados, ubicación privilegiada y una variedad de comodidades incomparables, ofrece una experiencia de vida excepcional en un destino imbuido de riqueza histórica y cultural.

Ser propietario de Penthouse One no es sólo adquirir una propiedad; es heredar un estilo de vida: una experiencia única de lujo, comodidad y el sereno abrazo del Mediterráneo y la majestuosa montaña de La Concha. Bienvenido a un mundo donde cada momento es un tesoro, cada vista una obra maestra y cada día es un regalo de lujo y felicidad incomparables.













